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« La CFE-CGC travaille depuis 
longtemps à comprendre les 
nouveaux enjeux des IA et de 
la robotisation, et organise 
depuis mars 2017 un cycle 
de conférences sur le sujet. 
Ces technologies seront 
un élément majeur de la 
transformation de l’entreprise. 
Mais ce futur donne matière à 
réflexion quant à la répartition 
des tâches entre la machine 
et l’humain. »

Chapitre 2

Guy Demany
Délégué syndical central 

adjoint CFE-CGC

« L’intelligence artificielle (IA)  
peut être un sujet d’inquiétude, 
parce que ses applications ne 
sont pas encore clairement 
définies, et parce qu’il est 
difficile d’en mesurer les 
impacts. Qu’il s’agisse des IA 
ou des robots, les entreprises 
exploreront de plus en plus  
ce domaine dans les années  
à venir. L’intelligence artificielle 
doit selon moi aider l’humain à 
progresser et pas le remplacer. »
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Ludovic Mallet
Délégué syndical central
CFE-CGC

https://www.cfe-cgc-ues-groupama-gan.fr
Twitter : @ues_groupamagan
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